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体育祭の思い出 

 ９月３日に行われた体育祭の感想を全校生徒が書きました。特に1年生にとっては初めての体育祭で，感

動もひとしおだったようです。３年生にとっては最後の体育祭でしたので，体育祭にかける情熱は素晴らし

いものがあり，２年生にもいい刺激になりました。各クラスから体育祭の感想を聞いてみました。 
 

 

 

 

１の１ 梶間 彩花 さん 
 私が体育祭で一番うれしかったことは，女子の種
目の「背中渡り」です。一年生の女子で背中渡りを
やったときは4位でとてもびっくりしました。他のク
ラスがとても早くてクラスで作戦をねりました。練
習もたくさんしました。短い日数でどんどん早くな
るにつれて新たな課題が生まれました。でもどうす
ればこの課題が解決できるのか考えて，やっと成功
したときはうれしかったです。そして，本番で1位に
なったときはとてもうれしかったです。2番目は綱引
きです。練習の時は2組に負けてしまい，本番では負
けてしまうのではと，とても心配でしたが，本番は
違う作戦でやってみたら2組に勝つことができとても
よかったです。最後まで綱を精一杯引いてよかった
と思います。1組は学年で1位になりました。予行練
習の時は2位だったのでとてもうれしかったです。楽
しい体育祭になって良かったです。 

１の２ 飛田 渚叶 さん 
 体育祭で心に残っていることがあります。それは，
応援とタイフーンです。応援では，ダイナミックに先
輩を中心に皆で楽しくできました。特に，団体対抗リ
レーの時に赤・黄・青のすべての団が一体となって応
援したのが心に残っています。タイフーンでは，みん
なの頑張りで2位になりました。途中まで1位でいたの
でとても悔しかったです。1年生の体育祭は初めてだ
ったけどすごく楽しかったです。 

１の４ 佐久間 心咲 さん 
 私が体育祭で心に残ったことは，２つあります。
１つ目は，綱引きです。私たちのクラスは練習の時
何度も負けてしまい，何度も話し合いました。です
が本番も負けてしまいました。けれどクラスのみん
なと声をかけ合い，一生懸命できたのでいい思い出
となりました。２つ目はリレーです。私は１２番目
にバトンをもらいました。練習の時からバトンパス
が心配でしたが，ちゃんとパスすることができまし
た。中学生初めての体育祭はクラス，学年，団で団
結でき，楽しい良い思い出になりました。 

１の３ 山岸 未菜弥 さん 
 私は初めての体育祭で感じたことが2つあります。
1つ目は団結です。青団は優勝することができません
でした。けれどリレーやタイフーン，綱引き，どれも
みんなで力を合わせて最後まで楽しくやり遂げること
ができました。2つ目は先輩方の1つ１つの競技に真剣
に取り組む姿勢です。なぜかというと先輩方はどんな
競技でもどんな順位でもみんなで声をかけ合って「ま
だ大丈夫，頑張って」などとお互いを励まし合ってい
て「すごくかっこいいな」と思ったからです。そして
，１年生がやっていると大きな声で「青団がんばれ」
などとゴールするまで声を切らさず応援してくれてす
ごくうれしかったです。そして，私は来年２年生にな
って後輩が入ってくるので，今年の先輩方のように１
年生にかっこいいと思ってもらえて，私もこんな先輩
になりたいと思ってもらえるように頑張りたいと思い
ます。今年の体育祭は，一生思い出に残る忘れられな
い体育祭になりました。 

２の１ 塚本 瑞騎 さん 
 体育祭を終えて感じたことが３つあります。１つ
目は，誰かが失敗してもみんなで失敗した人を励ま
したり，「頑張ったよ，勝敗なんて関係ないよ。頑
張った人の勝ちだよ。」と励ましている姿にとても
感動した。みんなの言う通り，勝ち負けなんて関係
ないと思いました。２つ目は全員リレーです。全員
リレーは速い人，遅い人がいてそれぞれ差があるか
もしれません。ですが，１組は「頑張れ，頑張れあ
きらめるな。」とたくさん応援していました。また
，走っているときけがをしてしまった人がいました
が，みんなで必死に応援して，走りきることができ
ました。その友達が保健の先生のところまで行く間
，長野君がその友達の手を肩にのせていました。そ
の姿を見た時，本当に優しくたくましくかっこいい
なと思いました。ぼくも来年はそういうことをして
あげられるようになると決心しました。３つ目は，
来年は最後の体育祭なので体調をくずさずけがをし
たりしないようしたいです。 

２の２ 竹内 一花 さん 
 中学校生活２度目の体育祭を終えた。昨年は初め
ての体育祭で分からないことがたくさんあったが今
年は２度目なので体育祭のすごさは知っていた。開
閉会式の行進，応援の盛り上がり，そして各クラス
の熱い気持ちをもって戦う競技のすごさ。今年は先
輩達もとてもかっこよかった。そして私も今年は先
輩という立場になった。係りや応援を頑張った。競
技は特に全員リレーを頑張った。全員リレーはいつ
も練習では２位だった。本番は「３位」となってし
まい悔しかった。でも私は，一生懸命走った。体育
祭が終わった後ある先生に「一花足速くなったね」
と言われたのがすごくうれしかった。優勝できなか
ったけどいい思い出です。 



 

 


